
 

 

Compte Rendu   

Conseil Administration   

du 23 avril 2024 à la CCPI  
 

 

Membres présents 
LE GALL André, DEROUARD Laurent,  MOËNNER 

Vanessa, JOURDEN Franck, GANTOI ROUX Aurélie, 
PERRAMANT Joëlle, MENGUY Régine, LE FLEM 
Nathalie. 

Membres absents excusés 
KERROS Marie, DESNOUES Sandrine, HOFF Alexandra, 

GOSCH Marielle, LE HIR Laëtitia, LOEGEL Annaïg, 
KEREBEL Dominique. 

  

Ordre du jour :  

 

1 - Election du bureau 

2 - Election des commissions 

3 - Point sur de l’AG du 22 mars 2024 

4 - Questions diverses. 
 

1- Élection du bureau :  
 

Le conseil d’administration a procédé à l’élection du bureau. Voici sa composition :  
Président : Mr André LE GALL 
Vice-président : Mr Laurent DEROUARD 
Trésorière : Mme Nathalie LE FLEM 

Secrétaire : Mme Vanessa MOËNNER  

 

2- Point sur les commissions 
 

Mr Le Président rappelle qu’il y a principalement 3 commissions dans l’année :  
La commission de Noël (spectacle de noël), la commission multi-activités (activité entre agents) et la 

commission chèques-vacances (préparation et distribution des chèques-vacances). 
 

Afin de définir les membres des commissions, le Président propose d’envoyer un mail à tous les agents leur 
demandant de se positionner dans les 3 commissions respectives :  
 

Commission Noël  
Pilote : André LE GALL 
Membres (à confirmer) : Marine COLIN, Julien FONTAINE, Marie KERROS, Laëtitia LE HIR  
 

Commission Multi Activités  
Pilote : Laurent DEROUARD 

Membres (à confirmer) : Sandrine DESNOUES, Alexandra HOFF, Nathalie LE FLEM, Annaïg LOEGEL, 
Régine MENGUY, Vanessa MOENNER, Joëlle PERRAMENT, Audrey SCAPPINI. 
 

Commission Chèques Vacances  
Pilote : André LE GALL 
Membres (à confirmer) : Laurent DEROUARD, Alexandra HOFF, Marie KERROS, Nathalie LE FLEM 

 

3- Bilan sur l’Assemblée Générale du COS 
 

Environ 70 personnes étaient présentes à l’assemblée générale du COS en date du 22 mars 2024. La tombola 
a beaucoup plu aux agents et aux élus présents. Les membres du conseil d’administration proposent de 
renouveler cette opération l’année prochaine. 
Le résultat du bilan de l’année écoulée est négatif. Cela s’explique par le fait que :  
- des prêts d’honneur ont été contractés, mais ne sont pas encore entièrement remboursés, 

- il y a eu une commande conséquente de tickets auprès de la Récré des 3 Curés. 

 

4- Questions diverses  
 

Brest 2024 : une commande de billet pour la manifestation est en préparation et sortira au mois de mai.  
Speed Park : nouvelle proposition à préparer dans l’année. 

La séance s’est levée au 16h30. 

 

 


